

Política de privacidad

1. Uso y tratamiento de datos de carácter personal

En cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal (en adelante LOPD), **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA**. le informa que los datos de carácter personal proporcionados, a través del website, así como los que pudiera facilitar en el futuro en el marco de su relación jurídica con esta entidad, serán incorporados en los ficheros automatizados y no automatizados titularidad de **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA**.

2. Ejercicio de derechos: acceso, rectificación, cancelación y oposición

Aquellas personas físicas que hayan facilitado sus datos a **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA**. podrán dirigirse a la entidad, en su calidad de Responsable del fichero, con el fin de poder ejercitar gratuitamente sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición respecto de los datos incorporados en sus ficheros.

Dado el carácter confidencial de la información, Vd. no podrá ejercitar sus derechos telefónicamente, se debe solicitar por cualquier medio que deje constancia de su envío y de su recepción y remitir copia de su DNI o documento equivalente.

El interesado podrá ejercitar sus derechos mediante comunicación por escrito dirigida a **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** en la dirección indicada al inicio o a la dirección de correo electrónico info@lavidaenrosa.com

3. Medidas de seguridad

LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA le informa que tiene implantadas las medidas de seguridad de índole técnica y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de sus datos de carácter personal y evitar su alteración, pérdida y tratamiento y/o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos, ya provengan de la acción humana o del medio físico o natural. Todo ello, de conformidad con lo previsto en el artículo 9 de la LOPD y en el Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre, por el que se aprueba el Reglamento de desarrollo de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de protección de datos de carácter personal.

No obstante, el usuario debe ser consciente de que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables.

LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA continuamente mantiene la supervisión, control y evaluación de los procesos para asegurar el respeto a la privacidad de los datos.

4. Uso del sitio Web.

El usuario del website se abstendrá de utilizar cualquiera de los Servicios que se prestan en este sitio Web, con fines o efectos ilícitos, lesivos de los derechos e intereses de terceros, o de cualquier forma que pueda dañar, inutilizar, sobrecargar, deteriorar o impedir la normal prestación de los Servicios, los equipos informáticos o los documentos y archivos almacenados en cualquier equipo informático (hacking) de **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** o de otros usuarios de Internet (hardware y software)

5. Limitaciones informáticas.

Por razones técnicas y de operatividad de los Servicios, **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** se reserva el derecho de eliminar los ficheros enviados por el Usuario, que por su tamaño o tipo puedan perjudicar el normal funcionamiento informático de este sitio Web.

6. Uso de cookies

Las “cookies” constituyen una herramienta empleada por los servidores Web para almacenar y recuperar información acerca de sus usuarios.

Las “cookies” son mensajes enviados por el servidor al ordenador del usuario, consistentes en ficheros de texto que se almacenan en la memoria del ordenador y que recogen información relativa a las páginas que se visitan, el tiempo de conexión a Internet, etc. Las “cookies” vuelven a ser enviadas al servidor cada vez que el usuario entra en esa página.

La finalidad de las “cookies” de **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** es personalizar los servicios que le ofrecemos, facilitándole información que pueda ser de su interés. Si no desea que se instale en su disco duro una cookie puede configurar el navegador de su ordenador para no recibirlas. Sin embargo, le hacemos notar que, en ese caso, la calidad del funcionamiento del website puede disminuir.

Los “logs” son unos archivos almacenados en el servidor de **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** que registran datos sobre su navegación y nos permiten seguirle prestando los servicios que solicita. Asimismo, nos ayudan a analizar el funcionamiento del sistema, localizar las incidencias y problemas que puedan surgir y solventarlos en el menor plazo posible.

7. Menores de edad

LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA considera que la protección de datos de carácter personal es esencial, por lo que en el supuesto de que el usuario sea menor de edad, éste sólo podrá aportar sus datos personales en los formularios de recogida de los mismos, con el previo consentimiento de los padres o tutores, enviando el formulario correspondiente debidamente firmado por los padres o tutores por correo certificado y con copia del DNI del padre o tutor firmante a la dirección de **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** arriba indicada.

LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA no responde de aquellos datos de menores que se hayan facilitado sin el consentimiento de los padres o tutores.

8. Propiedad intelectual y otros derechos.

Todos los elementos que integran este sitio Web, como diseño gráfico, menús, botones de navegación, el código HTML, y en general, todos los contenidos, información y código informático, a los que el Usuario puede acceder a través de las páginas de este sitio Web, están sujetos a derechos de propiedad intelectual y de patentes y marcas cuya titularidad corresponde exclusivamente a **LA FUNDACIÓN LA VIDA EN ROSA**. En su consecuencia, queda absolutamente prohibido para el usuario la alteración, modificación, explotación, reproducción, distribución, comunicación pública o cualquier otro derecho que corresponda a **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA** como único legal titular del copyright.

9. Exclusión expresa de responsabilidades.

Queda excluida la responsabilidad por los daños y perjuicios, de cualquier naturaleza, que puedan deberse a la falta de disponibilidad, continuidad, calidad o mal funcionamiento tecnológico del servicio, por causas que no sean directa y expresamente imputables a **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA**. Queda también expresamente excluida la responsabilidad de **LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA**, por los daños que pudieran deberse a la presencia de virus u otros elementos no deseados, que puedan producir alteraciones en el sistema informático o ficheros de los usuarios.

10. Modificación de la política de privacidad

LA FUNDACION LA VIDA EN ROSA se reserva el derecho a modificar su Política de Privacidad, de acuerdo a su propio criterio, o motivado por un cambio doctrinal de la Agencia Española de Protección de Datos, legislativo o jurisprudencial. Cualquier modificación de la Política de Privacidad será publicada al menos diez días antes de su efectiva aplicación. El uso del Web después de dichos cambios, implica la aceptación de éstos.